

CENTRE SOCIAL DU SAUNIER



Lettre d'information n° 32

Décembre 2023



[Édito](#)

Déjà l'année 2023 se termine, toujours dans la dynamique d'une équipe motivée et enthousiaste. La rentrée est derrière nous avec ses activités nouvelles et habituelles. Quelques activités, notamment « Danse pour les enfants », « Anglais Enfants » ou encore « Qi Gong » n'étant pas tout à fait complètes, nous avons choisis de vous permettre de vous inscrire maintenant, le coût d'inscription étant au prorata des séances restantes.

Il est également toujours possible de rejoindre les commissions d'usagers (« Communication », « Séniors », « Développement Durable » ...) qui nous permettent de progresser pour toujours mieux répondre aux besoins des habitants de Chaponost.

Des travaux financés par la commune de Chaponost sont en cours de réalisation sur les réseaux électriques et informatiques du Centre Social. Vous avez également subi les difficultés que nous avons rencontrées dans la mise en place du nouveau logiciel qui doit nous permettre d'ouvrir le portail famille au cours du 1^{er} semestre 2024. Excusez-nous encore pour les désagréments que vous avez rencontrés. Le travail d'arrachepied de nos deux secrétaires d'accueil pendant les quelques jours où nous avons dû fermer le secrétariat devrait permettre d'aboutir à une solution pérenne !

Cette année le Centre sera fermé pendant les deux semaines de vacances de fin d'année pour permettre au personnel à la fois de prendre des congés bien mérités après cet intense trimestre et d'avoir quelques jours de travail en équipe.

Permettez-moi de vous souhaiter de belles fêtes de fin d'année auprès de vos proches, le Centre Social participant aux réjouissances en organisant le « repas de fêtes » le mardi 12 décembre, une soirée jeux le 15 décembre ou encore une sortie au café-théâtre le 22 décembre.

Marie-José Vuillermet-Cortot, Présidente.



**Centre de loisirs
Fermé pour Noël**



Enfance Jeunesse



Sorcières, chauve-souris et vampires ont envahi le centre de loisirs pendant les vacances d'automne! Les enfants ont participé aux activités proposées par l'équipe d'animation sur le thème d'Halloween, mais également de la fête mexicaine « Dia de los muertos ».

Les Baos (6-7ans) ont voyagé à travers les différents pays latins en construisant des temples Aztèques, décorant la salle de milles couleurs et résolvant les énigmes d'un super jeu d'enquête.

Les Wallas (8-10ans) se sont rendus acteurs de leurs vacances en proposant et organisant leurs activités : Baseball, lancer de chaussures et sortie nature au parc du Boulard.

Les Pommes de pins (3-5 ans) ont frissonné dans le labyrinthe géant et échangé des regards malicieux quand il a fallu faire peur aux animateurs ! Après plusieurs jours de répétition, ils ont proposé un beau spectacle de chansons aux autres groupes du centre de loisirs.

Les Skwatts (11-14ans) ont visité le Festival de Street Art « peinture fraîche » et se sont initiés à la réalité virtuelle.

Les temps forts des vacances : un spectacle de magie en première semaine et des sorties à Miniworld, au Planétarium de Vaulx-en-Velin et Touroparc en deuxième semaine.



Familles et parentalité



Un début d'Automne rempli de fêtes a rythmé le secteur Famille.

Le 13 octobre une nouvelle représentation du spectacle « #Confi'Danse » des jeunes du collège Dolto remplissait à nouveau la salle des fêtes avec pas moins de 350 personnes.

Cette période a également vu le démarrage des café-parents à la médiathèque en lien avec les autres structures enfance/petite enfance de la commune : un temps d'échange avec les professionnels afin d'apporter des éléments de réponses aux questions des parents.

Pendant les vacances scolaires, un stage d'accompagnement scolaire était organisé sur le thème « Dia de los muertos », fête traditionnelle mexicaine. C'était pour faire échos à la soirée Familles du 31 octobre où 60 familles ont participé à un repas convivial et animé, organisé par des familles bénévoles et des jeunes de Big Bang Méthodo.



Le petit mot de Romain



«Tu fais quoi pour Noël ?
-Je prends deux kilos »



LES MOTS 1

RETROUVE LES MOTS.



t	i	s	a	p	i	n	p	b	m	p	r
i	r	p	s	è	o	j	o	u	e	t	d
g	s	a	h	r	é	o	u	o	r	r	é
g	r	l	i	e	g	t	p	h	d	a	c
g	u	n	b	n	c	u	é	o	é	i	o
s	a	i	n	o	e	l	e	t	c	n	r
c	e	t	r	è	e	a	r	t	e	n	a
u	d	u	r	l	d	h	u	e	m	a	t
r	a	l	i	l	a	i	n	a	b	i	i
u	c	o	n	o	u	n	o	u	r	s	o
b	t	u	t	t	e	s	d	l	e	i	n
é	h	l	c	r	i	a	o	e	l	e	s



PERE-NOEL, TRAINEAU, RENNE, HOTTE, SAPIN,
LUTIN, DECORATIONS, ETOILE, GUIRLANDE,
DECEMBRE, JOUET, TRAIN, POUPEE, NOUNOURS,
CADEAU



Tête à modeler



Fête des lumières Chaponost

En ce vendredi 8 décembre, jour cher au cœur des Lyonnais, le Centre Social, en acteur incontournable de notre ville, a participé à cet événement dual du marché de Noël et de la fête des lumières.

Nos jeunes du Big Bang Méthodo ont proposé aux passants leurs magnifiques réalisations peintes ainsi que des cookies faits maison.



Tandis que Anne-Marie et Christine, nos deux administratrices, animatrices du club de marche ont eu également un franc succès avec des vêtements d'enfant en tricot et crochet.

Cette année encore le Centre Social aura été présent lors de ces festivités d'envergure au sein de la population Chaponnoise.



SENIORS/ACTIVITES REGULIERES



Voyage en Italie en septembre avec notre intervenante italien Joséphine.



En septembre, après un repas dinatoire, les séniors sont sortis voir un spectacle d'humour à Vaugneray.



Une conférence suivi de 8 ateliers « Age'ilité » ont eu lieu de octobre à décembre.

Ces ateliers étaient animés par un kinésithérapeute dans le cadre de la prévention des chutes.



Dans le cadre de la semaine bleue, les séniors des ateliers mémoire ont accueilli des enfants de maternelle et primaire et partagé un bon moment autour de différents jeux.

Exposition de nos deux groupes peinture pour l'exposition « Les arts à Chaponost » qui a eu lieu du 4 au 12 novembre .



En novembre, les séniors ont visité la chocolaterie Weiss et ont pu confectionner leurs propres tablettes de chocolat.

Les dates à retenir en 2023/2024

Fermeture de l'accueil de loisirs	Du 26 décembre 2023 au 5 janvier 2024
Soirée jeux en familles	Le 15/12 de 19h30 à 23h
Sortie séniors : café théâtre	Le 22/12 à 18h30
Activité physique adapté avec ballon ovale	Le 9/01 séance découverte de 11h à 12h Et les suivantes l'après-midi
Soirée jeux en famille	Le 12/01 de 19h30 à 22h30
Café parents	Le 15/01 de 9h00 à 11h00